

Skripsi

BUKU DAN AKSI KERELAWANAN

**POLA KOMUNIKASI KOMUNITAS BOOK FOR MOUNTAIN (BFM)
SEBAGAI KOMUNITAS RELAWAN DALAM UPAYA MEMBANTU DAN
MENGEMBANGKAN PENDIDIKAN ANAK DI DERAH PELOSOK
INDONESIA**



NIDN. 0510038001

Skripsi

BUKU DAN AKSI KERELAWANAN

**POLA KOMUNIKASI KOMUNITAS BOOK FOR MOUNTAIN (BFM)
SEBAGAI KOMUNITAS RELAWAN DALAM UPAYA MEMBANTU DAN
MENGEMBANGKAN PENDIDIKAN ANAK DI DAERAH PELOSOK**

INDONESIA

Disusun Oleh:

Suci Lestari

12321088

Telah dipertahankan dan disahkan oleh Dewan Penguji Skripsi Program Studi Ilmu
Komunikasi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia

Tanggal:.....

Dewan Penguji:

1. Ali Minanto, S.Sos., M.A

NIDN. 0510038001

2. Holly Rafika Dona, S. I. Kom., MA

NIDN. 0512048302

Mengetahui

Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi
Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya
Universitas Islam Indonesia

Muzavin Nazaruddin, S.Sos., M.A.

NIDN. 0516087901

PERNYATAAN ETIKA AKADEMIK

Bismillahirrahmanirrahim

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : **Suci Lestari**
Nomor Mahasiswa: **12321088**
Program Studi : **Ilmu Komunikasi**
Judul Skripsi : **BUKU DAN AKSI KERELAWANAN
Pola Komunikasi Komunitas Book For Mountain (BFM) Sebagai
Komunitas Relawan Dalam Upaya Membantu Dan Mengembangkan
Pendidikan Anak Di Daerah Pelosok Indonesia**

Melalui surat ini saya menyatakan bahwa:

1. Selama menyusun skripsi ini saya tidak melakukan tindak pelanggaran akademik dalam bentuk apapun, seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain, atau pelanggaran lain yang bertentangan dengan etika akademik yang dijunjung tinggi Universitas Islam Indonesia.
2. Karena itu, skripsi ini merupakan karya ilmiah saya sebagai penulis, bukan karya jiplakan atau karya orang lain.
3. Apabila di kemudian hari, setelah saya lulus dari Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Universitas Islam Indonesia, ditemukan bukti secara meyakinkan bahwa skripsi ini adalah karya jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan Universitas Islam Indonesia.

Demikian pernyataan ini saya setujui dengan sesungguhnya.

Yogyakarta, Febuari 2017

Yang Menyatakan,



(Suci Lestari)
NIM 12321088

HALAMAN PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji dan syukur pada Zat yang Maha Agung,

Allah *Subhanahu wa taala*,

Atas segala rahmat, hidayah, nikmat dan hikmah kehidupan yang dianugerahkan pada penulis sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan.

Sholawat dan salam selalu tercurahkan kepada Rasulullah *shallallahu 'alaihi wa sallam*, keluarga, sahabat dan para pengikutnya.

Skripsi ini penulis persembahkan kepada:

Ibunda Tercinta Hj. Lillaini & Ayahanda Tercinta H. Imaduddin

Atas cinta & kasih sayang, dukungan, baik materi maupun moril dalam bentuk apapun, serta Do'a yang tiada hentinya diberikan selama ini, sampai kapanpun tidak akan dapat terbalaskan oleh penulis

Saudara/i ku Tercinta Yuk Nora, Yuk Mery, Yuk Lia, Adek Rangga & Mas

Ale

Atas dukungan semangat dan doa untuk kelancaran proses pengerjaan skripsi ini hingga selesai

Motto

"Allah tidak akan mengubah nasib suatu kaum sampai kaum itu sendiri yang mengubah nasib atau keadaan yang ada pada dirinya"

(Qs Ar-Ra'ad)

"Barang siapa keluar untuk mencari ilmu maka dia berada di jalan Allah"

(HR. Turmudzi)

"Apa Bila Kalian Memiliki Teman (Yang Membantumu Dalam Ketaatan) Maka Genggam Erat Tangannya, Karena Mendapatkan Seorang Sahabat Itu Sulit, Sedangkan Berpisah Darinya Itu Mudah

(Imam Syafi'i)

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb

Alhamdulillah *alamin*, Puji Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala karunia dan rahmat-Nya yang diberikan, sehingga dalam penulisan skripsi dengan judul “BUKU DAN AKSI KERELAWANAN Pola Komunikasi Komunitas Book For Mountain (BFM) Sebagai Komunitas Relawan Dalam Upaya Membantu Dan Mengembangkan Pendidikan Anak Di Daerah Pelosok Indonesia” dapat penulis selesaikan dengan baik. Sholawat serta salam selalu tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang telah membawa kita dari alam kegelapan ke alam yang terang benderang, beserta keluarga, para sahabat, dan para tabi'in yang juga selalu berjuang di jalan Allah SWT untuk menegakkan Islam sehingga akhir zaman.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia. Banyak pihak yang telah membantu penulis dalam proses penyusunan skripsi ini. Untuk itu dalam kesempatan ini, penulis dengan tulus hati mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. **Bapak Muzayin Nazaruddin, S.Sos., MA.**, selaku Ketua Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.
2. **Ali Minanto, S.Sos., MA.**, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, konsultasi, kritik dan saran dalam proses penyusunan skripsi ini.
3. **Puji Hariyanti, S.Sos., M.I.Kom.**, selaku Dosen Pembimbing Akademik.

4. Ibu Dan Ayah

Karya sederhana ini aku persembahkan untuk Ibu dan Ayah tercinta sebagai tanda bakti, hormat, serta kasih sayangku. Terimakasih tak terhingga untuk ibu dan ayah tercinta yang telah mengorbankan jiwa dan raga untukku sampai saat ini. Terimakasih tak terhingga atas dukungan materi dan semangat serta do'a yang selalu diperuntukan padaku yang tak terhingga nilainya. Aku tidak akan pernah bisa membalas dengan suatu apapun atas jasa ibu dan ayah tercinta.

5. Kakak Dan Adikku

Terimakasih atas Do'a, dukungan, dan motivasi serta kasih sayang kalian untukku. Aku beruntung memiliki kalian yang selalu mengingatkanku dalam kebaikan. Aku sadar, aku tidak pernah

menunjukkannya pada kalian, tapi yakinlah, aku sangat sayang kepada kalian.

6. Surga yang Dirindukan

Husnun, Dyas, Yana, Dwi Cahaya Terimakasih kalian telah menjadi keluarga baru dalam hidupku. Hijrahku dari yang tidak memakai hijab dan hingga akhirnya memakai hijab, itu semua tidak lepas dari peran kalian yang ada didalam proses itu.

7. Kost Asy-syifa

Titis, Widya, Mbak Dinar yang selalu memberi kegaduhan diKost.

8. Alvina Dan Anggia Putri

Terimakasih untuk bantuannya selama ini, yang selalu membantu penulis mengerjakan skripsi disaat mengalami kesulitan.

9. Sahabat KKN

Putri, Haqi, Kevin, Iven, Devi, Garry, Haru, Darmono

10. Teman-Teman PKL Humas Pemprov DIY

Ida, Herda, Dewi, Rosy, Alfian, Alim yang telah menjadi teman seperjuangan pada saat mencari pengalaman baru ketika K3.

Penulis menyadari bahwa penulis skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dalam rangka memperbaiki skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi seluruh pihak yang bersangkutan, serta dapat menjadi perbandingan bagi penelitian selanjutnya. Penulis berharap Allah SWT, berkenan untuk membalas segala kebaikan dari seluruh pihak yang telah membantu penulis selama ini.

Wassalamu'alikum Wr.Wb

Penulis,

Yogyakarta, Febuari 2017

Suci Lestari